



888時間の自由時間 37日間の夏休みに入ります

新年度がスタートして、あっという間に夏休みを迎える前日になりました。子ども達には、普段の週末、祝日のお休みと違ったことに取組むように話をしています。

「誰にでも平等にある「時間」この時間をどのように使うかは、あなた次第。たくさんある時間は、無限ではありません。そして、1秒たりとて巻き戻すことはできません。

さあ！明日からのお休みをどのように過ごすのか楽しみですね。あんなこと、こんなことしてみたいと見通しや思いがある人はきっと有意義な夏休みになることでしょう！

50名の子ども達！ 楽しんできてください！ そして元気に戻ってきてください！」



新しい学習スタイル の授業公開

7月7日（月）に、武雄市教育委員会の研究指定を受けている本校で、5年生が授業公開を行いました。

社会科で農業や漁業について学習をした後、これからの日本の食糧生産の課題をもとに、一人一人が農業や漁業のこれからについて自分の課題を持ち、それを解決するために必要な資料を探ったり、分かったことをまとめたりする学び方に取組みました。

学びのゴールでは、それぞれが調べたことをもとにして“生産者の立場”や“消費者の立場”にたって自分の意見をまとめ、それを全校で紹介するようです。

みんなと一緒に、みんなが同じ内容を、みんなが同じ方法で、という従来の学び方ではなく、子どもそれぞれに（ひとりでする、誰かと一緒にするなどの選択）、自分が知りたい・解決したい内容を、自分が選んだ方法で学習に取り組むという学び方です。専門の用語でいうと「個別最適な学び・協働的な学び」となります。

学習後には、先生たちだけで授業内容について検討を行う“研究会”を行うのですが、そこに5年生の子ども達も参加し、参観した先生方の疑問や質問に直接答えてくれました。

この日は、武雄市内の小中学校からと熊本県高森町の教育長、教育委員会、学校の先生方も来校されての授業公開と研究会でした。そのような参観者が見つめる中、しっかり学びを進める5年生、研究会で堂々と自分がしてきたことを答える5年生の姿を見て逞しさを感じたところです。この日の感想は「きんちょうした〜〜！」と、“笑顔”で答えてくれた子ども達でした。



本校以外から20名を超える参観者が来られました。総勢40名に迫る大人に囲まれました。

自分たちより多い参観者に負けない子ども達の力を感しました。



これまでの勉強の仕方や、タブレットの扱い方などについて質問されても堂々と受け答えをする子ども達。



保護者の皆様、地域の皆様にはいつも子ども達のことを見守っていただいていますこと、心より感謝申し上げます。

花まるタイムや読み聞かせの来校、朝や夕方の防犯パトロール、登校見守りを兼ねた挨拶当番など、長年続けてきていただいていることが何よりの安心感につながっています。



7月19日から37日間の夏休みに入ります。これまでの学校生活での疲れをとるための休憩、学校の時間ではできないことへトライすることなど夏休みの意味はたくさんありますが、病気やケガ、事故などに気を付けて元気に戻ってきてくれることだけを願っています。子ども達を見かけられましたら、「元気ね?」「気を付けて遊ばんばよ!」などと、挨拶がてらに声をかけていただくと幸いです。

保護者の皆様には、7月23日、24日に計画をしております個人面談(※2年生を除く)で学校生活の様子をお知らせします。ご家庭で見ている姿と違うと感じられることが多くあると思います。しかし、それは当たりまえの事です。子ども達は、「子どもの世界」の中で生活しています。自分の居場所を確立するために、同級生や異学年との関わりの中で、押したり引いたりしながら生活をしています。



短い時間ではありますが、各担任との面談をよろしくお願いいたします。

また、6年生は7月25日(金)に川登中学校の体験入学が計画されていますので、よろしくお願いいたします。

※ 学校閉庁期間：8月10日(日)～8月16日(土)。この期間中での緊急連絡は以下のところへお願いします。

【平日】武雄市教育委員会学校教育課 0954-23-8010

【休日】武雄市役所宿直室 0954-23-9111



ふれ合い道德 学習参観

36度を超える暑さの中、学習参観及び給食試食会へおいで頂き、ありがとうございました。子ども達の学びの様子はいかがだったでしょうか。また、給食を召し上がられた低学年保護者様、味や配膳の様子、子ども達の食べ方などいかがだったでしょうか。



【給食試食会】

今日の献立は、武雄食の日メニュー

- ・ごはん
- ・納豆(カップ)
- ・アスパラガスのさっぱりサラダ
- ・キムチ入り肉じゃが

